

Stellungnahme der Rotkäppchen Peter Jülich GmbH & Co. KG, Dortmund

"*Der Grüne Altenburger*" ist keine Herkunftsbezeichnung, sondern ein eingetragener, geschützter Markenname. Das beanstandete Produkt ist laut Käse-VO und der Lebensmittelinformations-VO eindeutig deklariert. Auf der Rückseite der Verpackung befindet sich deutlich lesbar das Identitätskennzeichen des Herstellers und in vergrößerter Schrift der Hinweis des Produktionsortes des Ziegen-Frischkäses.

Von Endkonsumenten wie auch von unseren deutschen Handelspartnern wurden wir immer wieder angefragt, warum wir keinen Ziegen-Frischkäse anbieten. Leider verfügt unsere Käserei nicht über die notwendigen technischen Produktions- und Verpackungsanlagen, um einen Ziegen-Frischkäse selbst herstellen zu können. Aufgrund der Produktvielfalt im Segment „Brotaufstriche“ kann auch nicht jede Käserei für alle Arten von Milchprodukten die notwendigen Produktionsanlagen vorhalten, zumal die Investitionen für solche Techniken in der Regel im 6-stelligen Euro-Bereich liegen. Eine derart hohe Investition ist nur dann wirtschaftlich, wenn solche Produktionsanlagen ausgelastet sind. Dieses wäre bei einem Nischenprodukt wie dem Ziegen-Frischkäse nicht gegeben.

Deshalb arbeitet die Käserei Altenburger Land für dieses Produkt mit einem französischen Produktionspartner zusammen, dessen Käserei über die technischen Voraussetzungen verfügt und der ebenfalls sehr hohe Qualitätsanforderungen an seine Produkte stellt, wie dieses auch bei uns der Fall ist. *Der Grüne Altenburger Ziegen-Frischkäse* wird dort nach der Originalrezeptur unserer Käserei Altenburger hergestellt.

Wir nehmen Beschwerden von Endverbrauchern grundsätzlich ernst, sodass wir in diesem Fall entschieden haben, neue Produkte der Marke *Der Grüne Altenburger*, die bei einem Partner produziert werden, zukünftig noch deutlicher hinsichtlich des Produktionsortes zu kennzeichnen.

Des Weiteren möchten wir Sie informieren, dass die Vermarktung des Ziegen-Frischkäses 100g eingestellt wurde. Der Artikel wurde Anfang Mai letztmalig für uns produziert.